

Neue Flutlichtanlage durch lokale Betriebe

15.02.2021 13:19 von Admin

Neue Flutlichtanlage durch lokale Betriebe



(Bad Dübener WSP). Pünktlich zur Jubiläumssaison 2020/21 kamen die jahrelangen Planungen zu einer neuen Flutlichtanlage des FV Bad Dübener WSP zum Abschluss. Die alte Anlage ließ schon seit längerem zu wünschen übrig, fiel häufig aus und war aufgrund des hohen Energieverbrauchs nicht wirtschaftlich. Die Firmen Garten- und Landschaftsbau Daniela Noack, Elektro Griebisch und Karosseriebau Tilo Kühne griffen dabei den Fußballern tatkräftig unter die Arme. Unter Federführung von Michael Noack erstellte Firma Griebisch ein Beleuchtungskonzept, besorgte neue energieeffiziente LED-Strahler. Tilo Kühne schweißte Lampenhalterungen, womit die alten Flutlichtmasten um 1,5 Meter erhöht wurden, um eine bessere Ausleuchtung des Nebenplatzes zu ermöglichen.

Ende Oktober wurden die neuen Leuchten installiert. Leider fiel die Instandsetzung kurz vor den „Lockdown“ am 2. November. So konnte lediglich die erste Männermannschaft des FV ein einziges Mal die neue Beleuchtung im Trainingsbetrieb nutzen.

Der FV Bad Dübener WSP und seine Mitglieder bedanken sich sehr herzlich bei allen drei Firmen und insbesondere bei Stadtrat Noack, der nicht erst seit dem letzten Jahr als engagierter Unterstützer des Dübener Fußballs auffällt.

Martin Tulaszewski

